

# きら☆きら

刈安小学校

1. 2年 学級だより

2019年10月1日

朝晩はすっかり涼しくなり、秋の深まりを感じる季節になりました。9月は夏休み明けから運動会練習を毎日がんばり、1,2年生ながら難しい組体操の技もしっかりと覚えました。本番ではピンピンの姿勢で堂々としたすてきな姿をたくさん見せてくれました。これも、ご家庭の皆様の温かい応援のおかげです。本当にありがとうございました。



10月には、図画や書写の作品展、マラソン大会に向けての駆け足運動、バス遠足が予定されています。子どもたちがめあてに向かって精一杯がんばれるよう励ましていきますので、今月もご協力よろしくお願いします。

## 感動の運動会でした

台風の影響で天気が心配でしたが、子どもたちのがんばりに天気も応えてくれたのでしよう。今年は運動場でのおびのびと運動会をすることができました。

子どもたちはいつも以上に張り切り、組体操では顔をしっかり上げて、指先や背筋もピンと伸ばして、絶対に成功させるという気合いが感じられました。怖さを乗り越えて立派な演技を見せてくれる子どもたちを見ていると、胸が熱くなりました。個走も障害物競走も玉入れも綱奪いもリレーも、一生懸命チームのためにがんばったり、応援したりする姿がとてまぶしかったです。本当に素晴らしい運動会でした。

保護者の皆様には、お忙しい中、早朝の準備から子どもたちの応援までありがとうございました。



## 稲刈り体験、楽しかったよ！

9月20日に、学校田の稲刈り体験が行われました。初めは鎌におそろおそろ挑戦していた1,2年生でしたが、しばらく刈っているうちに、どんどんうまくなり、『ざくっ、ざくっ』という音が気持ちいい！と、稲のトンネルの中を楽しそうに進んで行っていました。11月の収穫感謝祭を早くも楽しみにしている子どもたちでした。



## 10月の生活目標 「友達のよさを見つけよう」



10月の生活目標は「友達のよさを見つけよう」です。子どもたち同士の絆をより深めるために、お互いのよいところを見つけて付箋に書き、伝え合う取り組みをします。自分や友達のよさに気づき、互いに認め合うことで温かい気持ちになったり、優しい言動や頑張る気持ちが高まったりすることを願っています。

お家でも、お手伝いをしてくれる素敵な姿や進んでいろいろなことに頑張る姿などを「当たり前」と思わずに、「ありがとう、助かったよ」「頑張っているね」と褒めてあげてください。きっと行動が変わってきますよ。

## かけ足運動が始まります 10月23日(水)～11月5日(火)

10月23日(水)からマラソン大会に向けてかけ足運動に取り組みます。1,2年生は運動場のトラックを7分間、自分のペースで走り続けます。途中で止まったり、おしゃべりしたりせず、自分のめあてに向かって粘り強くがんばる気持ちを高めていきます。水筒、タオルのご準備をお願いします。

マラソン大会は11月6日(水)(予備日7日)です。1年生は1400m、2年生は1600m走ります。最後まで走り切れるように、お家でも励ましてあげてください。



## バス遠足があります

10月25日(金)に、バス遠足があります。行き先は七尾方面(のとじま水族館)です。詳しいことは後日お知らせしますが、当日はお弁当の用意をお願いします。

